

МУНИЦИПАЛЬНОЕ АВТОНОМНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СРЕДНЯЯ ШКОЛА С УГЛУБЛЕННЫМ ИЗУЧЕНИЕМ ОТДЕЛЬНЫХ ПРЕДМЕТОВ № 55 ГОРОДА ЛИПЕЦКА «ЛИНГВИСТ»

Die Russischen Deutschen: Auf den Wellen der Jahrhunderte

Ребров Илья Валерьевич, 10 А класс МАОУ СШ № 55 г. Липецка «Лингвист» Г. Липецк, ул. Космонавтов 16 А Руководитель: Лупорева Татьяна Андреевна, учитель немецкого языка

"Die Russischen Deutschen: Auf den Wellen der Jahrhunderte"

Vor kurzem hat unsere Deutschlehrerin uns vom Wettbewerb der Aufsatz "Die Russischen Deutschen: Auf den Wellen der Jahrhunderte" erzählt. Ich habe mich für dieses Thema sehr interessiert. Deshalb habe ich mich entschieden, drüber ausführlicher herauszubekommen. Immerhin, sich an die Stunden der Geschichte erinnern, verstehe ich, dass viele Deutsche die Großtat an die Entwicklung unseres Landes geleistet haben.

Also, die Deutschen lebten seit langem in Russland. **Die deutschen Kaufmänner** handelten schon in mittelalterlichem Nowgorod. Das ist genug kompliziert, eine historische Person zu wählen, deshalb zeichne ich einige hervorragenden Deutschen aus, die zu verschiedenen Zeiten gewohnt und sehr viel für Russland gemacht haben.

Ich will mit Kaiserin Katharina II beginnen. Jekaterina Alekseewna, dieselbe Sophie Auguste Friederike von Anhalt-Zerbst-Dornburg, regierte Russland 34 Jahre. Als die sehr gebildete Frau, reformierte sie insgesamt viele Sphären des Staates und der Gesellschaft.

Zwei Reisenden, die die ersten Weltumsegelungen der Russen gemacht haben, wurden sich uns in der russischen Geschichte und Geografie eingeprägt. Das waren **Adam Johann von Krusenstern** und **Fabian Gottlieb Thaddeus von Bellingshausen**. Der Letzte erlangte den Ruf "Entdecker der Antarktis", weil er am 28. Januar 1820 erstmals den Rand eines "Eis-Kontinents" sichtete und das Schelfeis beschrieb.

Nehmen wir den Zweiten Weltkrieg als Beispiel. Ob sich die Deutschen auf der Seite der sowjetischen Armee ausgezeichnet haben? Unbedingt. Auf der Granitplatte der Gedenkstätte "Die Brester Festung" kann man den Namen des Sohnes des deutschen Volkes aus Wolgagebiet **Wjatscheslaw Mejer** finden. Während der Kämpfe leitete er die Verteidigung einen der Abteilungen der Brester Festung.

Zusammenfassend, kann ich sagen, dass "die russischen Deutschen" ein riesiges Thema in der Geschichte, der Wissenschaft und der Kultur unseres Landes ist. Es ist unmöglich, über alle gewiß zu schreiben, aber ich habe versucht, von einigen hervorragenden Deutschen zu erzählen.